

Española Alonso y colombiano Quinchara ganan triatlón de La Habana



No hubo sorpresas el domingo y la española Camila Alonso y el colombiano Carlos Javier Quinchara dominaron hoy, en uno y otro sexo, la categoría sprint élite del II Triatlón Internacional de La Habana, concluido con éxito en esta capital.

Camila, de 21 años cubrió la prueba de 750 metros de natación, 20 kilómetros de ciclismo y cinco de carrera pedestre, disputada en el club náutico Marina Hemingway, en 1:01.40 horas, por delante de la canadiense Alexandra Coates (1:01.42) y la estadounidense Taylor Spivey (1:01.49).

«A pesar de salir del agua en el segundo pelotón supe recortar diferencias en la bicicleta y más tarde en la carrera ya casi al final. Valió la pena el sacrificio de estar acá. Cuba es un hermoso país. Entrené fuerte durante varios meses y ya la última semana me dediqué a mantener las cargas», precisó la oriunda de Galicia y nacida en la provincia de Santa Fe, Argentina.

Asimismo confesó a **JIT** que tras una mala actuación en México, aquí se reencontró consigo misma y demostró el poderío de la

nación ibérica en esta disciplina.

« El circuito es muy bueno, y me dio la posibilidad de llevar la táctica que habíamos pensado. El público espectacular y nada, ahora a disfrutar y solo espero volver en el 2017», manifestó también la del viejo continente.

Cuba, una vez más se fue sin preseas y la mejor ubicada por las anfitrionas resultó la experimentada Ana Leidys Arias (1:05.21), en la novena plaza.

Después se posicionaron Tania Rizo (1:05.42) y Leslie Amat (1:06.12), puestos 10 y 11, respectivamente.

Amat, multimedallista centrocaribeña y panamericana de la disciplina, tuvo la desventaja de un ponche en su bici que la relegó de las posiciones de privilegio.

Entre los hombres el colombiano Quinchara, puesto 88 del mundo sonrió tras cubrir el recorrido en 54.40 minutos, lo escoltaron el ecuatoriano Juan José Andrade (55.09), y el venezolano Luis Miguel Velásquez (55.44).

«Todo me favoreció, hasta el clima y apenas existió viento. El circuito muy rápido. Trabajé tácticamente con la idea de desgastar al máximo de los rivales y funcionó», dijo.

«Durante el atletismo entablé una dura lucha particularmente con Andrade hasta la tercera vuelta, en la que realice un cambio bien fuerte de ritmo a algo más de 250 metros de la meta que me permitió sacar ventaja y ganar», agregó el residente en Bogotá y quien ya concursó en los Juegos Olímpicos de Londres '12.

Los hombres de Cuba tampoco tuvieron un feliz desempeño, puesto que el primer local en arribar a la meta fue Yolexis Rodríguez, en el puesto 13 (57.16), seguido de Michel González (14-57.18) y Félix Félix (15-57.22).

La categoría sprint tiene el aval de Copa Panamericana y otorga puntos para el ranking mundial y los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en agosto próximo.

Esa bonificación se distribuye entre los primeros que arriben a la meta, con un tiempo inferior al ocho por ciento del registrado por el ganador de la competición en el caso de las féminas, mientras que entre los hombres deberán estar por debajo del cinco por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84160-espanola-alonso-y-colombiano-quinchara-ganan-triatlon-de-la-habana>



Radio Habana Cuba